



Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire du jeudi 28 Novembre 2019

Après vérification des signatures sur la feuille de présence et des procurations fournies, il est constaté que le quorum est atteint avec 63 adhérents présents et 25 procurations, soit un total de 88 pouvoirs pour un effectif de 133.

La présidente débute donc l'assemblée générale à 16h30 en souhaitant la bienvenue à tous, en les remerciant de leur présence, et commence le rapport moral en rappelant la composition du comité directeur et en présentant ses membres.

Membres du comité : Gilles Camus, Martine Boucharel, Françoise Huette, et Annie Renouvin.

Présidente : Elisabeth Chabot

Vice-président : Bernard Boussuge

Secrétaire : Guy Boucharel

Secrétaire-adjointe : Manuelle Thoumy

Trésorier : Max Calteau

Trésorier-adjoint : Michel Gilardi

Membres du comité : Gilles Camus, Martine Boucharel, Françoise Huette, et Annie Renouvin.

La présidente salue particulièrement la présence de Martine SAINLOT qui se remet au mieux de sa grave chute en randonnée, et d'Alain COURJAL qui se rétablit d'un souci de santé sérieux. Elle remercie Dominique Eutrope, présidente du club de La Retraite Sportive et Culturelle de l'Hautil de Vauréal, de nous faire le plaisir de sa présence.

Le club compte à la date du 13 novembre 161 adhérents dont 28 sont licenciés au Club de Vauréal, quelques dossiers d'adhésion sont en instance, les effectifs continuent de progresser dans de bonnes conditions. La moyenne d'âge est stable, 67 ans depuis plusieurs années. Le club, à l'origine très féminisé, voit progresser régulièrement la participation de ces messieurs, qui représente pour cette nouvelle saison 42% de l'effectif. Enfin, les Courdimanchois représentent 46% des adhérents.

Notre club propose en cette rentrée 10 types d'activités. Nous n'affichons plus l'aquagym, passer par l'intermédiaire du club ne présentait plus d'intérêt particulier et l'inscription directe des participants auprès de la piscine de St Christophe se révèle plus simple pour tout le monde. Par contre une nouvelle activité est née, il s'agit de Neuron-Activ. Ces activités sont animées par 20 animateurs bénévoles et trois animateurs salariés pour la gym-stretching, la zumba gold et le yoga. L'organisation des activités se poursuit sur les mêmes bases que les saisons précédentes et sont coordonnées par des référent(e)s désignés par le comité directeur.

La saison 2018-2019 a, semble-t-il, donné satisfaction aux participants puisque nombre d'anciens adhérents ont repris une inscription au club pour la saison qui s'ouvre et de nouvelles recrues sont venus se joindre à eux.



De nouveaux animateurs ont été formés en particulier pour l'activité randonnée et tir à l'arc mais aussi le cyclotourisme et bien sûr la nouvelle activité Neuron-Activ'; le recrutement de nouveaux animateurs et animatrices et leur formation se poursuit. En effet, pour assurer un bon encadrement des activités, alléger les contraintes et pourvoir aux départs éventuels, il est indispensable d'assurer une rotation des formations. À cet égard, je remercie particulièrement Bernard DECKER qui assure la coordination de l'ensemble des actions de formation.

La collaboration avec le club de Vauréal se poursuit et nous avons des échanges réguliers de services.

Le club est bien intégré au sein de la commune, il est partie prenante pour des activités proposées par cette dernière, nous assurons systématiquement une participation aux réunions concernant le fonctionnement des associations, et une représentation aux manifestations officielles. Notre club est également très investi pour les Virades de l'Espoir, un certain nombre de nos adhérents apportant leur concours en qualité de bénévole à cette manifestation qui pour la 2ème année consécutive a rencontré un beau succès.

Au niveau du club, des visites, une journée sportive et conviviale, un voyage en Saumurois, un repas de clôture de la saison 2018-2019 et un accueil de rentrée pour la saison qui commence ont été organisés. Je laisse à Manuelle et Guy, le soin de vous donner le détail des différentes actions du club dans leur rapport d'activité.

Notre site internet, très bien construit, et dont le suivi est assuré avec beaucoup de soin par Jean Pierre THOUMY connaît un réel succès. Il en est de même pour le journal CouliSSeS.com, dont le comité de rédaction composé de Manuelle Thoumy, Marie-Pierre Blondel et Jean-Pierre Hulin fait preuve de beaucoup d'imagination et sollicitent la vôtre pour recevoir de nombreuses propositions d'articles afin d'enrichir la publication.

Les finances du club sont saines. Max Calteau qui va vous parler des comptes et Michel Gilardi, qui le soutient et assure la réalisation des salaires et le suivi fiscal, doivent en être remerciés.

En termes de secrétariat, Guy Boucharel et Manuelle Thoumy se complètent à merveille pour l'accomplissement de cette fonction et je tiens à relever le rôle très important de Manuelle, cheville ouvrière de multiples éléments pour le bon fonctionnement du club et qui gère les problèmes, souvent compliqués, de réservation de salles ou autres avec les services de la Mairie.

Je tiens à remercier chaleureusement l'ensemble des membres du comité directeur pour leur très forte implication. J'ai déjà cité certains détenteurs de fonctions indispensables, mais il faut également évoquer les multiples compétences de Gilles Camus pour le fonctionnement du club, remercier Martine Boucharel, Bernard Boussuge, Françoise Huette et Annie Renouvin pour leur participation aux travaux.

Il convient de saluer le travail accompli par tous les animateurs bénévoles sur qui reposent le dynamisme et l'excellente organisation de nos activités. Je les remercie



vivement, ainsi que l'ensemble des référents qui assurent la bonne coordination de ces différentes activités.

La présidente donne le micro au secrétaire, Guy Boucharel, pour le rapport d'activités.

- Les deux groupes de randonneurs ont fait deux sorties en commun à Us en septembre et à Genainville en mars.

- Le 25 avril Rencontre Interclubs de tir à l'arc à Sarcelles.

Nos archers, arborant un magnifique T shirt au logo du club, se sont distingués. Bernard Decker a fini 1er chez les hommes et Myriam Malguid a terminé en très bonne place chez les dames. Toutes nos félicitations !!

- Le Séjour dans le Saumurois du 15 au 19 mai a été très apprécié par les 16 participants. Le planning, chargé, leur a permis de visiter les sites typiques de la région (village troglodyte, site Pierre et Lumière, abbaye de Fontevraud, château de Saumur, etc..), d'apercevoir des hérons nichés en haut des arbres lors d'une très belle randonnée puis de finir le séjour par le spectacle équestre du Cadre noir de Saumur.

- Le 21 Mai nous avons renouvelé une journée Multi activité à St Clair sur Epte. Nos cyclistes nous ont rejoints en vélo. Le matin deux rando de 2 et 3 heures autour de Château sur Epte. Après le pique-nique un groupe de téméraires ont fait du Canoé sur l'Epte. Manuelle a organisé l'après-midi avec de la danse Country et des jeux de société et nous a fait découvrir les mystères du MAH JONG.

En Juin profitant du beau temps nous avons eu plusieurs sorties.

- Le 11 juin une journée à Giverny avec deux randos le matin suivi d'un pique-nique. L'après-midi a été consacré à une visite du village et de la Maison de Claude Monet et de ses très beaux jardins.

- Le 13 juin nos archers ont fait une intervention auprès d'une classe de cinquième du collège de la Compassion de Pontoise pour une découverte du tir à l'arc avec la collaboration de la Cie d'Archers de Menucourt.

- Le 18 juin découverte du Village de Gerberoy, classé parmi les plus beaux village de France. La randonnée a été suivie par un pique-nique.

- Le 27 juin nous avons clôturé l'année par un buffet très bien fourni grâce aux victuailles amenées par nos adhérents.

Nous avons, comme tous les ans ; participé activement au forum des associations de la ville de Courdimanche le 07 sep et organisé le 26 sep une réunion d'accueil des nouveaux inscrits suivi du pot de l'amitié.

- Nous tenons à développer notre collaboration avec le club de la Retraite Sportive et Culturelle de l'Hautil (RSCH) notamment pour des activités non pratiquées chez eux comme le cyclo et le tir à l'arc. Nous avons eu plaisir également à accueillir le vendredi six pongistes du RSCH. De plus en plus d'adhérents des deux clubs participent à des activités au sein du RSCH et du CSSSC.

- Nous avons tenu des permanences deux fois par semaine à la Melc pour prendre les inscriptions durant deux semaines après la journée des associations.



- Cette année à partir du 04 octobre est née une nouvelle activité Neuron-Activ', dont l'objectif est de stimuler les fonctions cognitives, d'acquérir des moyens de mémorisation et de se divertir par des jeux adaptés et le tout dans une ambiance ludique.
- le 28 septembre plusieurs membres du club ont participé aux Virades de l'Espoir, manifestation au profit de la recherche sur la mucoviscidose. Plusieurs de nos adhérents (dont les 2 animateurs) ont tenu un stand de tir à l'arc qui a obtenu un très grand succès.
- CouliSSeS.Com, le magazine de notre club commencé en octobre 2017, a eu 12 parutions. Nous renouvelons nos félicitations au comité de rédaction et merci à tous ceux qui participent en proposant des articles.

Guy Boucharel donne le micro à la secrétaire adjointe pour parler de l'animation. Manuelle précise qu'en 2019, 6 animateurs et animatrices ont été formés dont 2 pour le vélo, 2 pour le tennis de table, 2 pour Neuron Activ' et également une accompagnante sportive pour le vélo. La secrétaire explique ensuite l'organisation des animations proposées par le club et présente aux adhérents les animatrices et animateurs présents ainsi que les référentes et les référents.

La secrétaire adjointe passe le micro au référent formation Bernard Decker. Bernard rappelle le cursus pour devenir animateur ou animatrice et insiste sur le fait que le club a besoin de nouveaux animateurs ou animatrices bénévoles si nous voulons pérenniser les activités offertes par le club aux adhérents. Le cursus de formation : le PSC1 (Prévention et secours de niveau 1) la FCB (formation commune de base) le stage M1 (les techniques d'animation) le stage M2 (module spécifique à l'activité choisie) IL existe aussi la formation d'accompagnant sportif qui permet une formation plus courte (un seul stage à la place du M1 et M2).

Manuelle Thoumy reprend le micro et explique le fonctionnement du site de notre club : <http://sportseniorcourdimanche.com/>. Une partie du site est en accès libre et une autre partie est en accès restreint et réservée aux membres du club, aux animateurs et aux membres du comité directeur. L'identifiant et le mot de passe sont les mêmes que ceux de la licence.

La parole est ensuite donnée au trésorier Max Calteau pour le rapport financier. Le bilan 2018/2019 et les prévisions budgétaires ont été envoyés à tous les membres du club avant l'assemblée générale.

Bilan 2018-2019 :

Le trésorier présente les différents comptes, les principaux postes de dépenses et de recettes et la situation financière au 31 aout 2019. Les deux commissaires aux comptes, Myriam Malguid et César Terren, déclarent avoir vérifié les comptes et attestent qu'ils sont sincères et exacts.



Un vote à main levée est demandé à l'assemblée (article 22 de nos statuts) et le bilan 2018/2019 est approuvé à l'unanimité.

Budget prévisionnel 2019-2020 :

Le trésorier présente le montant des cotisations d'inscription au club et des activités qui reste identique à l'année précédente. Un vote est de nouveau demandé (article 20 de nos statuts) et le montant des cotisations est accepté à l'unanimité.

Myriam et César acceptent de vérifier les comptes pour l'année prochaine (art 9 des statuts). Le budget prévisionnel est présenté aux adhérents et après un vote à main levée, est approuvé à l'unanimité (art 22).

La secrétaire-adjointe reprend la parole pour présenter les projets pour 2020.

Projet intergénérationnel (présenté par (Bernard Decker): Les animateurs du tir à l'arc ont soumis un projet à la mairie de Courdimanche pour une initiation au tir à l'arc qui serait proposée aux élèves de CM2 des écoles de Courdimanche. La mairie a approuvé ce projet avec enthousiasme et donnera une subvention pour l'achat du matériel nécessaire. Le projet devrait se concrétiser en mai - juin 2020.

Trois autres projets sont en cours, les modalités et les dates restant à définir :

- une promenade en Péniche sur l'Oise.
- une rando-pique-nique au bois de Boulogne, fin mai, avec visite du parc de Bagatelle.
- la visite du Musée des Pompiers d'Osny, en mars, dans le parc de Grouchy.

Du 11 au 15 mai 2020 un séjour multi-activités est confirmé dans la Maison Familiale de Doucier dans le Jura. Le détail du séjour et les différentes activités proposées sont montrés aux adhérents via un diaporama très complet.

Un séjour d'une semaine dans le Cantal est actuellement à l'étude pour septembre 2020.

En l'absence de questions diverses, la présidente remercie les personnes présentes pour leur participation. Elisabeth souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année à tous et convie l'assistance à s'approcher du buffet pour partager le pot de l'amitié.

Le Secrétaire
Guy BOUCHAREL

La Présidente
Elisabeth CHABOT